

Interview de Natacha DERUBAY

Festival de l'Apprendre à la tour d'Harfleur de Caudebec-en-Caux,

le jeudi 29 janvier de 10H à 16H

S'exprimer avec l'art et ateliers créatifs
«L'art pour apprendre ou l'art d'apprendre»

Gratuit, pas d'inscription ; ouvert à tous !

Contact : natacha.derubay@clips-formation.com

1) Natacha, vous faites partie du comité d'organisation de l'un des prochains #festivaldelapprendre 2026 à Caudebec en Caux, pourriez-vous vous présenter ?

Je suis formatrice et référente APP chez CLIPS Formation à Lillebonne en Normandie <https://www.clips-formation.com/>. Ce festival de l'apprendre, c'est l'occasion de réunir toutes les équipes des différents sites, tous nos apprenants et bien plus de personnes encore, et d'apprendre tous ensemble ; hors nos murs.



2) Pouvez-vous nous dire comment vous avez croisé le cercleAPE ?

J'ai connu le festival de l'apprendre par une publication de Jean Vanderspelden (<https://www.linkedin.com/company/cercle-ape-apprendre-ensemble/?viewAsMember=true>) qui annonçait le 7eme festival de l'apprendre auquel on pouvait s'inscrire si on le souhaitait. C'est instantanément devenu un souhait et ce sera donc notre premier !

3) Pouvez-vous nous donner quelques éléments de la tenue de votre festival le 29 janvier 2026 en Normandie ?

Puisque le thème de cette année est **l'art pour apprendre**, nous mettons en place divers ateliers créatifs : lecture théâtrale participative, cuisine, expo photos, origami et beaucoup d'autres encore. Chacun pourra trouver un ou plusieurs ateliers qui l'inspire et ainsi apprendre, échanger et rire....



Apprenons, échangeons et festoyons...

Le cercle APE – Janvier 2026

https://www.cercleape.com/?page_id=7156